



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

## Ecopetrol confirma fallecimiento de uno de sus trabajadores por COVID-19

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Apr 08, 2020 [Andrés Díaz](#)



En una sentida carta la petrolera colombiana envió un mensaje de condolencias a la familia del trabajador, quien falleció hace algunas horas en la clínica Foscal Internacional de la ciudad de Floridablanca.

La petrolera colombiana reveló que el trabajador de 49 años de edad, presentó a finales de marzo complicaciones por posibles síntomas de coronavirus unido a otras condiciones previas de salud. Fue atendido en la Policlínica de la ciudad y debido a su cuadro clínico, el 30 de marzo se ordenó su traslado a la clínica Foscal internacional de Floridablanca, Santander, donde ingresó a la Unidad de Cuidado Intensivo. Posteriormente, el 5 de abril, el Instituto Nacional de Salud confirmó el diagnóstico de contagio de COVID-19.

Así las cosas, la petrolera señaló que: "cumple estrictamente los protocolos para evitar la propagación del virus y desde el momento que se conoció el caso se aplicaron las medidas de aislamiento preventivo y seguimiento a las personas cercanas al trabajador, quienes se encuentran en buen estado de salud y atendiendo todas las recomendaciones para su bienestar y el de sus familias. Los trabajadores que estuvieron en contacto con el funcionario en la refinería de Barrancabermeja están aislados y se les hace el correspondiente seguimiento médico".

**Ecopetrol** añadió que fortaleció oportunamente las medidas de prevención en sus áreas industriales y administrativas para proteger a sus trabajadores de la pandemia y evitar su propagación.

Comenta...

Comenta...

\$ 0,0000

+ -0,84 %

Mar 23



5M YTD MAX  
\$ 1,2396

\$ 0,6140

\$ 0,1958

\$ 0,7115

\$ 0,0012